

# *Entran en cuarentena restrictiva 13 edificios de un reparto en provincia cubana de Matanzas*

---



La Habana, 10 abr (RHC) Aprobado por la máxima dirección de Cuba y a propuesta del Consejo de Defensa Provincial de Matanzas , desde las 7:00 de la mañana de este viernes se estableció la cuarentena restrictiva para 13 edificios de El Naranjal, en el Reparto Armando Mestre, de esa ciudad.

Según explicó Mario Sabines, vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial -CDP-, la medida responde al propósito de mantener la salud de los habitantes de la zona ante la detección de 6 casos positivos al Covid-19 en días anteriores, lo cual pone en riesgo el control epidemiológico, teniendo en cuenta las características del área y la densidad poblacional de la zona.

Alrededor de tres mil habitantes permanecerán en sus viviendas por un período que se extenderá hasta 14 días después de detectado el último caso, según los protocolos establecidos por el Ministerio cubano de Salud Pública. Para ello se han dispuestos medios y personal, que garanticen los recursos necesarios a cada familia mientras permanezcan en este período de aislamiento.

“La estrategia incluye acercar a la frontera de esa área todo lo imprescindible para que las familias permanezcan en casa. Estamos hablando de alimentación y medios para la protección de los

ciudadanos, pero también de comunicaciones, medicamentos y recursos energéticos como el gas. Pedimos tranquilidad porque todos los subgrupos de nuestro CDP estarán en función de esta tarea.

“Se creó también un puesto de dirección en la escuela “Seguidores de Camilo y Che” y se han habilitado otros teléfonos para que la población comunique cualquier inquietud o necesidad”, añadió Sabines Lorenzo.

El directivo informó que se ha organizado un sistema de recogida de desechos sólidos, determinando horarios para ello, tarea que requerirá de la mayor cooperación por parte de los vecinos, en función no acudir todos al mismo tiempo.

Por su parte Rebeca Morales, integrante del CDP, añadió que los medios de transporte operarán por tramos. Se prevé la distribución y el abastecimiento por pasos de escaleras o mediante sogas a los apartamentos superiores.

Sabines agregó que este viernes se realizaron además PCR a todos los vecinos de los edificios con casos positivos y se extenderán estas pruebas a partir de mañana al resto de los habitantes del área.

Para la cuarentena restrictiva de esta zona se dispone además del apoyo de las fuerzas del Ministerio del Interior en el territorio, para garantizar el cumplimiento de todas las indicaciones.

“Hemos observado una buena disposición de toda la población y esperamos que prime la disciplina y el cumplimiento de las orientaciones. De ello depende el éxito de esta batalla contra el Covid-19”, aseguró Sabines Lorenzo. (Fuente: Periódico Girón).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219457-entran-en-cuarentena-restrictiva-13-edificios-de-un-reparto-en-provincia-cubana-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**